



## Creel celebra decisión de la Corte para resolver asuntos relacionados con Fuerzas Armadas

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel celebró la decisión de la Suprema Corte de atender la solicitud del panista y resolver asuntos relacionados con las Fuerzas Armadas.

En redes sociales escribió: “Celebro la decisión de la @SCJN de atender la solicitud que hice como presidente de @Mx\_Diputados, para que se resuelvan prioritariamente los asuntos relacionados con la militarización de la seguridad pública”.



El 6 de noviembre el presidente de la cámara baja presentó ante la Corte una solicitud de atención a 10 asuntos pendientes en relación con las Fuerzas Armadas al frente de tareas de seguridad pública, las cuales están conformadas por cinco acciones de inconstitucionalidad, cuatro controversias y un amparo.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-celebra-que-corte-resuelva-asuntos-de-fuerza-armadas>